

Nelly Dalpiaz
Ungarbühlstrasse 56
8200 Schaffhausen

SH, 1. März 2005

Kantonsrat
eingegangen: 7. März 2005/13

MANUAL Nr.

147

An den Regierungsrat
Des Kantons
Schaffhausen
8200 Schaffhausen

Kleine Anfrage **10/2005**

Behr. Kriminalstatistik im Kt. SH

Wie der Kriminalstatistik vom Jahr 2004 entnommen werden konnte, stieg der Anteil der strafbaren Handlungen – von Jugendlichen unter 18 Jahren um 20 und im Jahr 2004 auf 26 Prozent an. Als besorgniserregend erweist sich auch der Jugendalkoholismus sowie der Jugendvandalismus.

Als Vertreterin der älteren Generation kann es mir nicht gleichgültig sein, dass sich ein Teil der Jugend derart negativ entwickelt. Es gilt die Kräfte in unserem Kanton, die sich mit der Jugendproblematik befassen, zu bündeln. Dieser Aufgabenbereich soll nicht allein den Gemeinden überlassen werden.

Ich bin mir bewusst, dass es sich hier nicht um ein rein polizeiliches Problem handelt, es ist aber höchste Zeit zu handeln. In diesem Zusammenhang erlaube ich mir dem Regierungsrat folgende Fragen zu unterbreiten:

1. Wird ein verschärftes Konzept zur Bekämpfung des Jugendalkoholismus, der Jugendgewalt und Jugendkriminalität bearbeitet?
2. Wird raschmöglichst eine Arbeitsgruppe, bestehend aus Polizei, Eltern und Jugendorganisationen eingesetzt?

Mit bestem Dank für Ihre Antwort
Nelly Dalpiaz
Senioren Allianz Schaffhausen (SAS)